
reunieron los consejeros: M. en C. Jorge Fonseca Campos, Lic. Miguel Ranferi Silva 

Millán, C. P. Mario Torres Romero, Dr. Víctor Cabrera Arenas, M. en C. Sergio Garduza 

González, M. en 1. Diego Alonso Flores Hemández, Dr. Gilberto Alejandro García Guerra, 

Dra. Yesenia Eleonor González Navarro, Lic .. Martha Adoración Cedillo Rivas, M. en C. 

Cuauhtémoc Valaguez Velásquez, C. Cecilio Ley Gómez, Dr. José Luis Jiménez Pérez, Dr. 

José Luis Herrera Pérez, Dr. Pablo Mendoza ltúrralde, Lic. Yelenia Cuervo Moreno, M. en 

C. Maricela Galicia Ruiz, M. en C. Cecilia Femández Nava, M. en C. Leonardo Fonseca 

Ruiz, Ing. Emilio Nicéforo Brito Martínez, Ing. Diana Carolina Trejo Osorio, Ing. Mónica 

Vuelvas Trinidad, C. Thomas Alberto Castro Acosta, C. Eduardo Cigarroa Mayorga, C. 

Cuautli Ignacio García Almanza, C. Adriana Yolotzín Luna Buendía, C. Ricardo Niño de 

Rivera Barrón, C. Ubaldo Jair Olguín Bautista, C. Roy Azkary Pineda Ibarra y C. 

Sánchez Rebollo; a fin de tratar los siguientes asuntos: 

1. Aprobación de la orden del día. 

2. Entrega de los nombramientos de Alumnos Consejeros. 

3. Elección de Consejeros Profesor y Alumnos para el Consejo 
IPN. 

4. Aprobación de los acuerdos alcanzados para la operación del Consejo. 

5. Asuntos Generales. 

La orden del día se sometió a votación y fue aprobada unánimemente por los 

miembros del Consejo. Agotado el asunto se procedió al siguiente referente a la entrega de 

los nombramientos a los Alumnos Consejeros por parte del Presidente del Consejo M. 

en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez. 

Una vez entregados los nombramientos, se procedió al siguiente asunto referente a 

la elección de Consejeros Profesor y Alumnos para el .Consejo General Consultivo del 

f or, Ovotos en contra y se pre l aron 4 a ste 

En la Ciudad de México, siendo las 13:18 hrs del día 9 de octubre de 2013 reuni 

en la sala de usos múltiples, de la Unidad Profesional Interdisciplinaria en Ingeniería y 
Tecnologías Avanzadas con domicilio en Av. Instituto Politécnico Nacional No. 2580, 

Colonia Barrio la Laguna Ticomán, Delegación Gustavo A. Madero en el Distrito Federal, 

s 

ante la presencia del Presidente del Consejo M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez se 

IPN. . 

En la reunión se propuso que fuera el Profesor Consejero Ing. Emilio Nicéforo 

Brito alMCartínelZt' el PLrofesor qute ffuese el t~edPresenttant~, de la Unidabd, ante 2el2 consejo _/J/
G tener onsu lVO. a propues a ue sorne 1 a a vo aClOn y se apro o pOf\~a ~ 

C~fJ)/~~'J~~~ 



de Las q¡¡-.~-

En la reunión se propuso que el Ing. Carlos Santiago Cruz fuese el Alumno d 
Posgrado representante de la Unidad ante el Consejo General Consultivo. 
propuesta fue sometida a votación y se aprobó por 21 votos a favor, Ovotos en contra y 
se presentaron 7 abstenciones. 

En la reunión se propuso que el C. Oscar Eduardo Cigarroa Mayorga fuese el 

Alumno de Nivel Licenciatura representante de la Unidad ante el Consejo General 
Consultivo. La propuesta fue sometida a votación y se aprobó por 26 votos a favor, O 
votos en contra y se presentó 1 abstención. Agotado el asunto se procedió al siguiente, 

referente a la aprobación de los acuerdos alcanzados para la operación del Consejo. 

El Presidente del Consejo explicó de forma resumida como opera el Consejo. 

También, se comentó que las reuniones ordinarias se llevarían a cabo el tercer miércoles de 
cada mes a las 13 :00 h. 

El Presidente del Consejo explicó ante el pleno que la operación de varios aspectos .::;::::.;:::¡¡¡¡¡:=2t---, 

Consejo se realiza a través de Comisiones para agilizar las tareas 

Comisión de Situación Escolar (COSIE). 
• Subcomité de Becas. 
• Comisión de Proyecto Legislativo. 
• Comisión de Honor. 
• Comisión de Planes y Programas de Estudio. 
• Comisión de Seguridad contra la Violencia (COSECOVI). 
• Comisión de Servicio Social. 

Una vez definidas las comisi~ es se realizó la,conformaCión d 

.-- - -- -----
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La Comisión de Situación Escolar se conformó de la siguiente forma: ~ 

Vocal Profesor (Licenciatura) Ing. Emilio Nicéforo Brito Martínez 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Ubaldo Jair Olguín Bautista 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Ricardo Niño de Rivera Barrón 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Roy Azkary Pineda Ibarra 

La Comisión de Subcomité de Becas se conformó de la siguiente forma: 

SUBCOMI DE ,BECAS 

Presidente . M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez 

Secretario Técnico (SSEIS) 

Vocal (SUBA CAD) 

Vocal (Depto. Extensión y 
Educativos) 

Vocal Profesor (Licenciatura) 

Vocal Profesor (Licenciatura) 

Vocal Al umno (Licenciatura) 

Apoyos 

Lic. Miguel Ranferi Silva Millán. 

M. en C. Jorge Fonseca Campos 

Ing. Wendolyne Stephany Ramírez Olvera 

M. en C. Cecilia Femández Nava 
I 

Dr. Pablo Mendoza Iturralde 

C. Oscar Eduardo Cigarroa Mayorga 

C. Gerardo Sánchez Rebolledo 

COMISI DE srTUA ESCOLAR COSIE 

Presidente M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez 

Secretario Técnico Lic. Miguel Ranferi Silva Millán 

Decano Dr. G~rardo Alejandro Valentino Orozco 

Vocal (Subacad) M. en . Jorge Fonseca Campos 
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COMISION DE PROYECTO LEGISLATIVO 

Presidente M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez 

Secretario Técnico (SUBADMIN) CP. Mario TOlTes Romero 

Vocal (SUBACAD) M. en C. Jorge Fonseca Campos 

Vocal (SSEIS) Lic. Miguel Ranferi Silva Millán 

Vocal (Jefe SEPI) Dr. íctor Cabrera Arenas 

J efe Departamento (Posgrado) M. en C. Sergio Garduza González 

Jefe Departamento (Licenciatura) Dr. Gilberto Alejandro García Guerra 

Jefa Departamento (Licenciatura) Dra. Yesenia Eleonor González Navarro 

Vocal Profesor (Licenciatura) M. en C. Cecilia Femández Nava 

Vocal Profesor (Licenciatura) Ing. Diana Carolina Trejo Osorio 

Vocal Profesor (Licenciatura) M. en C. Maricela Galicia Ruiz 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Thomas Alberto Castro Acosta 

Vocal Alumno (Licenciatma) C. Ariadna Yolotzín Luna Buendía 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Oscar Eduardo Cigarroa Mayorga 

Representante Sindicato Docente M. en C. Cuauhtémoc Valaguez Velásquez 

Representante Sindicato P AAE Lic. Cecilio Ley Gómez 

La Comisión de Proyecto Legi tivo se conformó de la siguiente forma: 

~' . 




La Comisión de Honor se conformó de la siguiente forma: 

COMISION DEHONOR . 

Presidente M. En C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez 

Secretario (SSEIS) Lic. Miguel Ranferi Silva Millán. 

V ocal (Decano) Dr. Gerardo Alejandro Valentino Orozco 

Vocal (SUBA CAD) M. En C. Jorge Fonseca Campos 

Vocal (SUBADMIN) CP. Mario Torres Romero 

Vocal (Jefe SEPI) Dr. Víctor Cabrera Arenas 

Vocal Profesor (Licenciatura) Ing. Diana Carolina Trejo Osorio 

Vocal Profesor (Licenciatura) Dr. Pablo Mendoza Iturralde 

Vocal Profesor (Posgrado) Dr. José Luis Herrera Pérez 

- ocal Alumno (Posgrado) Ing. Mónica Vuelvas Trinidad 

Vocal Alumno (Posgrado) Ing. Carlos Santiago Cruz 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Thomas Alberto Castro Acosta 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Ariadna Yolotzín Luna Buendía 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Cuautli Ignacio García Almanza 

Delgado Sindical Docente M. En C. Cuauhtémoc Valaguez Velásquez 

Delgado Sindical PAAE 

.-



La Comisión de Planes y Programas de Estudio se conformó de la siguiente forma: 

COMISI N DE PLANES Y PROGRAMAS DE ESTUDIO 

Presidente M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez 

Secretario Técnico (SUBACAD) M. en C. Jorge Fonseca Campos 

Decano Dr. Gerardo Alejandro Valentino Orozco 

Vocal (SSEIS) Lic.. Miguel Ranferi Silva Millán. 

Jefa de Departamento de Posgrado M. en C. Sergio Garduza González 

Vocal Profesor (Licenciatura) Lic. Fernando Estrada Olivas 

Vocal Profesor (Licenciatura) M. en C. Maricela Galicia Ruiz 

Vocal Profesor (Licenciatura) M. en C. Leonardo F onseca Ruiz 

Vocal Profesor (Licenciatura) Ing. Diana Carolina Trejo Osorio 

Vocal Profesor (Posgrado) Dr. José Luis Jiménez Pérez 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Ubaldo Jair Olguín Bautista 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Ariadna Y olotzín Luna Buendía 

Vocal Alumno (Licenciatura) C. Ricardo Niño de Rivera Barrón 

Vocal Alumno (Posgrado) Ing. Carlos Santiago Cruz 

Jefe De Departamento (DCB) Dr. Gilberto Alejandro García Guerra 

Jefe De Departamento (DTECA V) M. en 1. Diego Alonso Flores Hernández 

Jefa De Departamento (DING.) Dra. Yesenia Eleonor González Navarro 

Jefa De Departamento (DFII) . ,Lic, Martha Adp 1ación Cedillo Riv s 



La Comisión de Seguridad contra la Violencia se conformó de la siguiente forma: 

COMISION DE SEGURIDAD CONTRA LA VIOLENCIA (COSECOVI) 

-

Presidente M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez 

Coordinador Lic. Leticia Georgina Carranco Rosales 

Secretario Técnico Ing. Sergio Gabriel V ázquez Reyes 

Vocal Profesor Esp. Yelenia Cuervo Moreno 

Vocal Profesor M. en C. Ramón Herrera A vila 

V ocal Profesor C. Manuel Manrique Martínez 

Vocal C. Ramón Orozco Cataño 



/ El Alumno Consejero C. Ubaldo Jair Olguín Bautista comentó que 
correcto que siempre se tenga que pagar el importe exacto en la caja de la Unidad. El 
Subdirector Administrativo explicó que por norma los i gr sos se tienen que depositar al 
siguiente día hábil; por lo cual no h 

conocimiento de los 

no se le hace 

scará-tener un fondo de cien 

La Comisión de Servicio Social se conformó de la siguiente forma: 

COMISION DE SERVICIO SOCIAL .. 


La conformación de las Comisiones se sometió a votación aprobándose de forma 
unánime por el pleno del Consejo; a excepción de la COSECOVI que fue aprobada por 

27 votos a favor, O votos en contra y 1 abstención. Agotado el asunto se procedió al 

siguiente referente a los asuntos generales. 

~ ~ 

7./l""'~-

La Profesora Consejera M. en C. Cecilia Fernández Nava comentó que le solicitó un 
Profesor, que comentara en Consejo que los precios de los productos del CAE son -=-qj!:-l.i:).. 

elevados. El Presidente del Consejo explicó que los precios del CAE están estipulados en el 

catálogo de productos y servicios del IPN; por ende es complicado que se puedan cambiar 
los precios, aunque de todos modos, se hará esa situación, de 
responsables del CAE. 

El Alumno Consejero C. Ubaldo Jair Olguín Bautista comentó que se elimine el pase 
de estacionamiento para bicicletas. El Presidente del Consejo mencionó que ese asunto se 

I 

turnará a la Comisión de Proyecto Legislativo. , 

Presidente 

Secretario Técnico (SSEIS) 

Vocal (SUBACAD) 

Vocal Profesor (Licenciatura) 

Vocal Profesor (Licenciatura) 

Vocal Alumno (Licenciatura) 

Vocal Alumno (Licenciatura) 

M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez 

Lic. Miguel Ranferi Silva Millán 

M. en C. Jorge Fonseca Campos 

Esp. Y ~Ienia Cuervo Moreno 

Lic. Fernando Estrada Olivas 

C. Roy Azkary Pineda Ibarra 

C. Gerardo Sánchez Rebolledo 



El Subdirector Administrativo comentó que la Comisión de Proyecto Legislativo s.~ 
reunirá el día viernes 11 de Octubre del presente año a las 13 :00 h para tratar el asunto d~ 
usuario de la cafetería. 

. 
El Presidente del Consejo mencionó los trabajos que se están llevando a cabo 

referentes al Edificio de Gobierno, en su primera etapa. 

El Presidente del Consejo explicó que debido a las obras del Edificio se está 

trabajando para redefinir las rutas de evacuación. 

dio por terminada la presente reunión firmando al 

intervinieron, para los fInes y efectos qu~ 

No existiendo otro punto a tratar, siendo las 15:01 h del día 9 de octubre de 2013, se 
margen y 

.. --_._----- - -------------- 


